COMIDAS GRATUITAS Y REDUCIDAS

Solicitud de Comidas Gratuitas y Reducidas: Se debe presentar una nueva solicitud cada año escolar. Aceptamos solicitudes a partir del 1 de julio. Las solicitudes pueden presentarse en cualquier momento durante el año escolar, pero tenga en cuenta que las solicitudes no son retroactivas y son efectivas el día de la presentación. Los padres son responsables del costo de todas las comidas antes de la aprobación de comidas gratuitas o a costo reducido. Solo se necesita una solicitud por hogar. Solicite comidas gratuitas o a costo reducido y ayude a nuestras escuelas a calificar para fondos adicionales. Puede completar una solicitud utilizando uno de los siguientes 3 métodos:

- 1. **Solicitud en línea:** Solicite beneficios en línea utilizando su inicio de sesión único a través de PowerSchool. Seleccione el Portal de Servicio de Alimentos y luego la pestaña Cuenta Familiar. Aquí encontrará la Solicitud de Comidas Gratuitas y Reducidas.
- 2. **Solicitud en papel:** Imprima la solicitud. Tanto la solicitud en inglés como en español están disponibles para imprimir en línea. Las solicitudes también pueden ser recogidas en la oficina principal de la escuela de su hijo. Devuelva la solicitud a la oficina principal de la escuela de su hijo o a la oficina del distrito.
- 3. En persona: Visite la oficina del distrito para presentar la solicitud en persona.

Otros métodos para recibir comidas gratuitas/reducidas:

Si recibe beneficios del **Programa de Asistencia Nutricional Suplementaria (SNAP),** su hijo automáticamente califica para recibir comidas sin costo. Si no ha recibido notificación de nosotros, por favor contáctenos lo antes posible.

Programa de Educación para Personas sin Hogar: La Ley McKinney-Vento define a los niños y jóvenes sin hogar como aquellos que carecen de una residencia nocturna fija, regular y adecuada. Esta definición también incluye a los niños y jóvenes que comparten la vivienda de otras personas debido a la pérdida de vivienda, dificultades económicas u otra razón similar. Si está experimentando falta de vivienda, su hijo tiene derecho a recibir comidas sin costo para usted. Contacte a la trabajadora social del distrito, Tami Becker (208-934-4321), para establecer la elegibilidad del programa. Una vez que se determine la elegibilidad para el Programa de Educación para Personas sin Hogar, su(s) hijo(s) será(n) aprobado(s) para recibir comidas sin costo.

Programa de Educación para Migrantes: Los jóvenes migrantes son niños que cambian de escuela durante el año, a menudo cruzando distritos escolares y líneas estatales, para seguir trabajando en agricultura, pesca, lecherías o la industria maderera. Los estudiantes

migrantes tienen derecho a recibir comidas sin costo. Contacte a la enlace para migrantes, Sonia Romero (208-934-4321), para establecer la elegibilidad del programa. Una vez que se determine la elegibilidad para el Programa de Educación para Migrantes, su(s) hijo(s) será(n) aprobado(s) para recibir comidas sin costo.

Medicaid: Más información próximamente.

ADMINISTRACIÓN DE LA CUENTA DE COMIDAS DE SU HIJO/A

EduTrak es un portal amigable de PowerSchool diseñado para ser accesible con un inicio de sesión único en PowerSchool. Inicie sesión en su cuenta de PowerSchool y seleccione el Portal de Servicio de Alimentos para ver los saldos de la cuenta, realizar pagos en línea, consultar transacciones y hacer cambios en las notificaciones de saldo de su hijo/a en un solo lugar central.

Las cuentas funcionan con un **SISTEMA DE DÉBITO**. Los padres son responsables de asegurarse de que su hijo tenga fondos disponibles para la compra de comidas. Como cortesía, GSD permite que las cuentas tengan un saldo negativo de \$22.00.

AGREGAR FONDOS A LA CUENTA DE COMIDAS DE SU HIJO/A

Pago con Tarjeta: Los pagos con tarjeta se pueden realizar a través de PowerSchool. Una vez iniciada sesión en PowerSchool, seleccione el Portal de Servicio de Alimentos y siga las indicaciones. Los pagos con tarjeta también se pueden realizar en la oficina del distrito. Hay una pequeña tarifa por el servicio con tarjeta.

Efectivo/cheque: El efectivo o el cheque siguen siendo una opción para aquellos que prefieren no utilizar el Portal de Servicio de Alimentos. Sin embargo, solicitamos que el pago se realice en la oficina principal del edificio y no en la línea de servicio. Los pagos en efectivo y cheque también se pueden realizar en la oficina del distrito. Los pagos con cheque se pueden enviar por correo a 507 Idaho Street, Gooding, ID 83330. Por favor, no envíe efectivo por correo.

PRECIOS DE LAS COMIDAS (año escolar 24-25)



Programa de Frutas y Verduras Frescas (FFVP)

La Escuela Primaria de Gooding participa con orgullo en el Programa de Frutas y Verduras Frescas (FFVP). El FFVP es un programa federal que proporciona frutas y verduras frescas y gratuitas a los niños en escuelas primarias elegibles durante el día escolar, sin costo alguno. El objetivo del FFVP es introducir a los niños a las frutas y verduras frescas, incluyendo nuevas y diferentes variedades, y aumentar la aceptación y consumo general de productos frescos y sin procesar entre los niños. Además, el FFVP promueve entornos escolares más saludables mediante la educación nutricional.

Programa de Servicio de Alimentos de Verano (SFSP)

El Programa de Servicio de Alimentos de Verano (SFSP) asegura que los niños continúen recibiendo comidas nutritivas cuando la escuela no está en sesión. Todos los niños menores de 18 años comen gratis en los sitios aprobados del SFSP. Ayúdenos a asegurar que ningún niño pase hambre este verano visitando cualquiera de nuestras ubicaciones diarias de recogida en toda la ciudad. Encuentre nuestro camión de comida Senator StrEat en la Biblioteca Pública de Gooding, Main Street Mobile Park, North Valley Academy, East Park o West Park. Las familias interesadas en el servicio semanal de 5 días pueden enviar un correo electrónico a Anji Branch. Su hijo no necesita estar presente para recoger una comida. Para más información sobre las comidas y menús de verano, siga a Nutrición Infantil de Gooding en Facebook o Instagram.